発表会を開催 実際の看取り事例の

確認しました とが重要であることを参加の皆さんが した。 含めた情報を多職種で共有していくこ 解していくこと、 知症の奥様と二人暮しをされていた方 から十分にコミュニケーションを重ね してギリギリまでご自宅で生活をされ 院されましたが、ご本人の想いを尊重 の終末期の支援です。最後は病院へ入 は簡単ではありませんが、日常の支援 ていました。病院か自宅か、その判断 実際の看取り事例の発表会を行いま 2015年11月には、 ご本人の思いや価値観を丁寧に理 その中の事例の一つとして、 またご本人の言葉を 施設や在宅で

会いに行く」上映会を開催 映画「ペコロスの母に

していきたいという思いを込めて、 なっても安心して暮らせる家や地域に 画 2016年12月10日には、 「ペコロスの母に会いに行く」の上 認知症に 眏

> さった方が、 映会を開催しました。 動機づけにしていただくことが狙いで な世の中になっていて欲しいか考える らどんな風に関わって欲しいか、どん この映画の上映会を通して、見てくだ れど寂しくも暗くもない優しい時間 こにでもある何気ない毎日。 た母と子の物語です。 く自然に、認知症のある日常が描かれ もし自分が認知症だった 特別ではないど この映画ではご 切ないけ

上映会への思いも書かれたチラシ

がありました。 う景品付きのディスカッションを行い えて原作マンガをゲットしよう」とい ちで行いました。 協賛をお願いし、 ンションなどいろんなところに配りま シを刷って近隣のスーパーや銀行、 広報にも力を入れ、 制作費用は地域の病院や施設に おかげさまで356人の来場 資金づくりも自分た 上映後は ポスターやチラ 「感想を伝

> ました。 の看取りなどについてお話しいただき 日々のことや患者さんとの関係、 人が来場しました。 地元の人々と一緒に築き上げていく 一般・専門職合わせて188 在宅

した。

れからも努力を続けたいと思います。 が安心して暮らせるまちを目指してこ と住みよい地域になるはずです。 が住民の皆さんに広がっていけばもっ ちの意識も大きく変わりました。 有も進んできました。その結果、 職間にあった垣根は低くなり、 や啓発活動を行ってきたおかげで専門 このように、過去4年に渡り勉強会 情報共 それ 誰も 私た

安心して暮らし続けるために 住み慣れた地域で

戸貴司さんをお招きして講演会を開 係を結ばれています。 と話されるほど、 くり」を実践され、「永源寺が専門です み互いに支える医療を通じた「まちづ ルパー、薬剤師など様々な人と手を組 う思いから地域に出向き、看護師や の人生を最後までみとどけよう」と しました。病気だけではなく 包括的な地域医療に取り組む医師の花 2017年は東近江市永源寺地区 地域を知り、 「その人 信頼関

今回お話をうかがった、OKミーティングのメンバーの皆さん





